



今月もCS学校運営協議会を開催しました

暮れも押し迫りました。毎月開催している本校の学校運営協議会も、今年最後の会を9日に開催しました。出口教授と森校長が、石巻市で行われた「地域とともにある学校づくりフォーラム石巻」で、朝里中学校のCSのことを発表し、パネルディスカッションにも登壇してきました。朝里中学校の取組みは、全国からも注目されていることがわかりました。併せて、震災の被害地区大川小学校も見学し改めて、津波のすさまじさを感じました。学校のすぐそばには山があったのに、なぜあんなにも多くの方が津波の犠牲になってしまったのか…

災害は時と場所を選ばずに起きます。朝里地区は土砂災害や河川の氾濫も考えられますから、日頃からの備えが必要だと感じました。



石巻市立大川小学校は震災遺構として、災害後のまま遺されています

～朝里コミュニティカレンダーを作りたい～

「地域の情報がたくさん詰め込まれた朝里地区のオリジナルカレンダーがあったらいいね」と計画中です。「どんな情報が載っていると嬉しいかな?」「こんな情報載せてほしい!」などぜひ一緒に考えていただけませんか? 例えば、

- ・幼稚園 保育所・小中学校の行事(入学式・運動会・発表会・長期休みなど)や登下校の時間がわかると便利。
- ・バスやJRの時刻表～混み具合がわかるように高校の定期考査の時期とかわかるといいなあ～
- ・各町内会のイベントや、会館の利用情報教えてほしい!
- ・地区のスーパーや商店の特売日も便利ですね。
- ・地域のカフェやおすすめスポットも知りたいなあ～
- ・中・高体連の時期もわかるといいな
- ・医療機関や施設の情報も欠かせないね

などなど、ぜひ皆さんの声を聞かせてください!

一緒に制作協力してくださる方も大募集!

→お問い合わせは朝里中学校(54-6321)まで



～知ってほしい給食の話～

「給食の献立表がスーパーに貼ってあったら、夕飯のメニューと重なることがなくなって便利ですよね!」「それに運動会の日程がわかればお店も特売とかするんじゃないかしら?」「小樽市学校給食だよりって検索するとネットで見る事が出来ますよ～」などとカレンダーの話をしながら子どもたちの「食」が話題になりました。…「給食といえば、実は、パンや牛乳を残す生徒が目立ちます。もったいないので、サイズが今より小さくても、食べやすいパンになったらいいね…等の話題になりました。

成長期の子どもたちの、健康の源、食事や睡眠は大事です。朝里中学校の生徒の皆さんは朝ご飯をしっかり食べてきている人が多く、ご家庭での指導がゆき届いていると感心しています。ありがとうございます。明日から冬休みになりますが、規則正しい生活と栄養、睡眠で、健康な年末年始を過ごして欲しいです。



今年も地域の皆様、保護者の皆様には大変お世話になりました。どうぞよいお年を。
次回は1/13(木) 18:00開催 ご興味のある方ぜひ一緒にご参加ください! →朝里中まで